

**B. TRIBUNAL ELECORAL DE  
LA CIUDAD DE MÉXICO**

2024-06-26

## Esta es la alcaldía que le entra apoyo y lana, pero ni así bajan los homicidios

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.elgrafico.mx/al-dia/cdmx-alcaldia-que-tiene-mucho-dinero-y-apoyo-pero-ni-asi-bajan-homicidios-feminicidios>

miércoles 26 de junio de 2024 22:15

Llegan millones de pesos de apoyo, traducidos en operativos destinados para cuidar a sus ciudadanos

**NI ASÍ:** Quien seguramente es la envidia de muchos alcaldes es Raúl Basulto, quien está al frente de la alcaldía Iztapalapa, y es que en aquel territorio que fue administrado por la jefa de gobierno electa, Clara Brugada, llegan millones de pesos de apoyo, traducidos en operativos destinados para cuidar a sus ciudadanos.

Ninguna alcaldía recibe tanto apoyo como Iztapalapa sin que impacte el presupuesto de la alcaldía; Iztapalapa recibe un día sí y otro también, elementos del Ejército, de la Guardia Nacional y de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México.

Cifras extraoficiales señalan que desde que Basulto está en el cargo se han realizado 550 operativos, 129 patrullas y 129 motos para vigilar el territorio. Lo malo es que los homicidios y feminicidios en la alcaldía no bajan.

**APARECIDO:** Quien reapareció ayer en España fue el expresidente mexicano Carlos Salinas de Gortari, quien es casi, casi el mismísimo Diablo, según el presidente Andrés Manuel López Obrador; el exmandatario acudió a la fiesta del coleccionista de arte Juan Antonio Pérez Simón, a la cual también acudió el embajador de México en aquel país, Quirino Ordaz.

Llama la atención que el diplomático quien fue nombrado embajador por el mismo Andrés Manuel López Obrador, en marzo del 2022, haya posado al lado de Salinas, quien es el enemigo público número uno del Presidente de México.

**EMERGENTES:** El Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) para hacer su chamba debería estar integrado por cinco magistrados, pero solo tiene dos titulares: Armando Ambriz y Juan Carlos Sánchez, por lo que través de un acuerdo plenario, se nombró a María Antonieta González Mares y Osiris Vázquez Rangel como magistrados electorales en funciones para sesionar.

El acuerdo fue la única vía, luego de que el Senado de la República decidió no nombrar a los magistrados pendientes, como era su obligación, situación que no es exclusiva de la Ciudad de México, sino la regla de los 39 tribunales del país.

2024-06-26

## Redes de Poder Las cuentas pendientes de Del Mazo

Autor: Redes de Poder

Género: Nota Informativa

<https://www.reporteindigo.com/opinion/cuentas-pendientes-de-alfredo-del-mazo-gabinete-clara-brugada/>

Pudiera ser que el exilio dorado y los sueños de integrarse al gabinete federal, o al menos continuar vigente políticamente, podrían terminar de mala manera para el exgobernador mexiquense Alfredo del Mazo, luego de que se diera a conocer que el subsecretario de Control y Auditoría del Gobierno del Estado de México, Luis David Fernández Araya, presentará próximamente ante la Fiscalía estatal una serie de denuncias penales en contra de exservidores públicos de los dos sexenios anteriores, incluyendo por supuesto la administración de Del Mazo.

El catálogo de señalamientos van desde fraude, abuso de autoridad y delitos contra la Hacienda Pública hasta robo y enriquecimiento ilícito. Aunque no se han dado a conocer los nombres de los presuntos implicados, ni el número total de denuncias, no sorprendería que estas alcanzaran al exmandatario. Tampoco parece amague, pues Fernández Araya no es conocido por alardear. Atentos.

Anuncios en espera

Quien próximamente podría seguir el ejemplo de la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, es la próxima jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, quien ya también estaría preparando el anuncio, o al menos comenzaría a dar mayores pistas, sobre la integración de su gabinete.

Parece que lo que estaría de alguna manera retrasando sería que la exalcaldesa de Iztapalapa estaría esperando la conclusión de las impugnaciones y la judicialización del proceso electoral local, sobre todo la asignación de plurinominales al Congreso capitalino, pues algunos de quienes podrían integrar su equipo, o bien, esperan la definición, o están de lleno en la defensa del caso.

Incomodan comentarios de Estrada

En donde aún andan con la ceja levantada es en el Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECM), porque hace unos días, la consejera electoral Erika Estrada no tuvo empacho en opinar sobre el trabajo de los magistrados y hasta se dio el lujo de darles algunos "consejitos" de cómo deberían organizarse.

Es como si desde el Tribunal criticaran a la consejera, que preside en el Instituto electoral la Comisión de quejas, porque no se apuró a resolver las múltiples denuncias que se le acumularon y que fue un tema muy comentado por las representaciones partidistas, cada quien es libre de opinar, pero como dice el refrán cuando veas la astilla en el ojo ajeno.

Síguenos en Google News para estar al día